
ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO EXÍI{ÀIJR15iIqÃI{IÃ':15Â PRIMEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA 'LEGISLATURA. EM

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete. reuniu-se. no Plenário
Otávio Rocha do Palácio Alóísio Filho,. a Câmara Municipal de Porto Alegre. As vinte eduas
horas e quarenta e dois minutos, foi realizada a chamada, na qual registratam presença Alvoni
Medina, Cassio Trogildo, Cassiá Carnes, Comandante Nédia, Dr. Goulart, Felipe Camozzato,
Fernanda Melchionna, Gilson Padeiro, Idenir Cecchim, José Frestas, Jogo Bosco Vaz. Jogo
Carlos Nedel, .Luciano Marcantânio, Marmelo Sgarbossa, Mouro Pinheiro, Márcio Bifes Ely,
Mõnica Leal, Paulo Brum, Reginaldo Pujol, Ricardo Gomes, R'odrigo Maroni, SoHla Cavedon,
Tarciso Flecha Negra e Valter Nagelstein. Constatada a existência de quórum deliberativo, o
Presidente declarou .abertos' os trabalhos e iniciada a ORDEM DO DIA. Ainda, durante a
Sessão, registraraín presença Adeli Sell, André Caras, Clàudio Janta, Mendes Ribeiro, Moisés
Barboza e Roberto Robaina. Em Renovação de Votação, foi rdeitada .a Emenda n' 07 aposta
ao Projeto de Lei Complementar do Executivo n' 006/1 7 (Processo n' 1478/1 7), por treze votos
SIM, doze' votos NÁO e uma ABSTENÇÃO, após ser encaminhada à votação por Valter
Nagelstein, em votação nominal solicitada por Cassio Trogildo, tendo votado Sim Adeli Sell,
André Caras, Cassiá Carpes, Clàudio Janta, Comandante Nádia, Idenir Cecchii-n, Jogo Bosco
Vaz, Mandes Ribeiro,Márcio Bens Ely, Mõúica Leal, Ricardo Goles, Tarciso Flecha Negra e
Valter Nagelstein, votado Não Alvoni Menina, Cassio Trogildo, Dr.. Goulart, Gilson Padeiro,
José Frestas, João Carlos Nedel, Lucíano Marcantânio, Mauro Pinheiro; Moisés Barboza. Paulo
Brum, Roberto Robaina e RodrigoMaroni e optado pela Abstenção Felipe Camozzato. Durante
a Sessão, Valter Nagelstein manifestou-se acerca de assuntos diversos. As vinte e duas horas e
quarenta ç sete minutos, o. Presidente declarou encerrados os trabalhos, convocando os
vereadores para a próxima sessão ordinária. Os trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo
e secretatiados por Mauro Pinheiro. Do que foi lavrada a presente Atatlque, após distribuída e
aprovada, será assinada pelo l ' Secretário e
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